

## ABSTRAK

**Dian Ayu Lestari. Pengorganisasian *Corporate Social Responsibility* pada PT. PP. London Sumatra Indonesia di Kabupaten Bulukumba** (dibimbing oleh Andi Nuraeni Aksa dan Nasrul Haq).

Perusahaan swasta merupakan aset penting dalam sebuah daerah dalam ikut memberikan sumbangsih kepada masyarakat melalui program sosial yang dilakukan. Penelitian ini memfokuskan permasalahan pada pengorganisasian *Corporate Social Responsibility* pada PT. PP. London Sumatra Indonesia di Kabupaten Bulukumba melalui penetapan tujuan, pembagian kerja dan pemilihan serta pelatihan staf. Dengan demikian, tujuan penelitian ini untuk mengetahui sejauh mana pelaksanaan program-program sosial yang dilakukan oleh pihak manajemen perusahaan melalui pengorganisasian *Corporate Social Responsibility* PT. PP. London Sumatra Indonesia di Kabupaten Bulukumba.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif dengan tipe penelitian *fenomenologi*. Informan penelitian berjumlah 6 orang dengan teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi. Sementara analisa data secara kualitatif dilakukan secara sistematis yakni reduksi data, penyajian data, verifikasi dan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengorganisasian *Corporate Social Responsibility* pada PT. PP. London Sumatra Indonesia di Kabupaten Bulukumba sudah cukup baik, hal tersebut terlihat dari fasilitas yang diterima karyawan dalam melakukan pekerjaan, kemudian perengkapan yang memadai dan staf yang dibutuhkan pada setiap program pertanggungjawaban sosial perusahaan, kemudian dengan adanya pengelompokan dan pembagian kerja menjadi struktur organisasi yang teratur terlihat sesuai dengan mekanisme pengorganisasian, dan adanya pula pembentukan struktur wewenang dan mekanisme koordinasi yang cukup baik membuat efektivitas program *Corporate Social Responsibility* pada PT. London Sumatra Indonesia Cabang Bulukumba menjadi lebih baik.

*Keyword: Pengorganisasian, dan Corporate Social Responsibility*